
令和５年度 第１回学校評議員会 進行記録簿 

 

期日：令和５年６月２日（金） 

会場：花巻農業高等学校 生物科学科実習室 

時間：１４：００～１５：００ 

 

１．開会のことば 

 ・千葉 副校長 

 

２．学校長あいさつ及び令和５年度学校経営計画について 

 ・小船 学校長挨拶・説明 会議資料Ｐ４・５ 

 

３．学校概況について 

  （1）令和４年度の実績（副校長） 

   ・会議資料 Ｐ５～８参照 

  （2）令和５年度の状況（副校長） 

   ・会議資料 Ｐ９参照 

 

４．令和５年度各分掌基本計画について 

（1）総務部について（総務部） 

・会議資料 Ｐ１０参照 

（2）教務部ついて（教務部） 

・会議資料 Ｐ１０参照 

（3）生徒指導部について（生徒指導部） 

   ・会議資料 Ｐ６～７・Ｐ１０参照 

  （4）進路指導部について（進路指導部） 

   ・会議資料 Ｐ５・Ｐ１０参照 

  （5）農場部について（農場部） 

   ・会議資料 Ｐ７～８・Ｐ１０参照 

  （6）事務部について（事務部） 

   ・会議資料 Ｐ１０参照 

  

５．意見交換について 

  昆 正氏より 

   【質問】進路状況について、昨年度は進学と就職が半々になっているが、今はこれが

普通なのか。 

   【回答】昨年度が異例で、例年だと就職７割、進学３割になっている。 

 

  山影 義一氏より 

   【質問】学帽はあるのか。また校章はどのようになっているのか。 

   【回答】制服がブレザーなので学帽はない。校章は襟元に着けることになっている。 



 

川村 由佳氏より 

 【質問】地域に対してどのように情報を発信しているか。 

 【回答】ホームページや Twitter で配信している。 

 【感想】職場でも食育について教育しているので、花農でも小・中学校が憧れるよう

な学校になってほしい。花農の生徒が挨拶をしてくるので今後も継続してほ

しい。 

 

佐々木 律夫氏より 

 【質問】ＩＣＴについてＰＣの端末金額はいくらか。 

 【回答】岩手県が推奨しているのは５～６万円くらいで安めになっている。 

【質問】部活動について運動部離れが進んでいる気がするが、花農ではどうなってい

るか。 

【回答】本校でも３０名程度が未加入だが、任意加入なので強制はしていない。 

【質問】就業支援員はどのような活動をしているか。 

【回答】コーディネーターや企業訪問などをして、生徒に情報を伝えるような仕事を

している。 

 

佐藤 巧氏より 

【感想】年々生徒数が少なくなっているので今後の減少しないための対策を考えな

ければならないと思う。 

 

瀬川 里美氏より 

【質問】髪型について、ツーブロックはよいのか。 

【回答】生徒手帳通りであるが、時代の移り変わりがあるので今後生徒会と検討して

いく。 

 

６．閉会のことば 

 ・千葉 副校長 

 


